

Deux nouveaux gendarmes ont rejoint la brigade

Deux nouveaux gendarmes ont intégré dernièrement la Brigade territoriale autonome (BTA) de Montmarault.

La brigadière Kimberly Demonceaux, tout d'abord, originaire de la Drôme, est âgée de 26 ans. Elle a intégré l'École de gendarmerie de Montluçon le 15 novembre 2021.

À l'issue de sa formation, elle a servi dans l'Escadron départemental de sécurité routière au peloton motorisé de Château-Thierry, dans l'Aisne.

Affectée à la BTA de Montmarault depuis le 1^{er} juillet 2023, elle a réussi le concours de sous-officier en septembre et est en attente d'incorporation afin de faire carrière en gendarmerie. « Je me suis engagée afin d'aider et protéger la population », précise Kimberly.

Issu du recrutement civil

De son côté, le gendarme Thomas Kerckhove est originaire de Dunkerque et est âgé de 26 ans. Il possède un DUT Génie thermique et énergie.

Issu du recrutement civil,



MILITAIRE. La brigadière Kimberly Demonceaux et le gendarme Thomas Kerckhove.

il a commencé sa formation le 17 octobre 2022 à l'École de sous-officier de Montluçon qu'il a quittée le 22 juillet 2023. Et il a été affecté à la BTA de Montmarault le 1^{er} août 2023.

« Après une longue période de réflexion, je me suis engagé dans la gendarmerie afin de mettre à profit mes valeurs d'intégrité et de dévouement pour contribuer activement à la sécurité de la population », précise Thomas. ■